



Le Double pays

La pensée égyptienne interprète le paysage d'une manière particulière : le dualisme géographique, pour lequel l'espace est organisé selon deux axes.

L'axe sud-nord. Tout d'abord, une opposition se manifeste entre le sud et le nord :

■ **La Haute-Égypte** est constituée de la vallée du Nil, d'une largeur moyenne de 10 km, allant d'Assouan jusqu'à la pointe sud du Delta.

La Haute-Égypte est habituellement divisée en 22 nomes ou circonscriptions administratives ; chacun de ses nomes est représenté sous la forme d'un dieu du Nil (Hapy) portant une enseigne. Les 22 nomes de la Haute-Égypte sont menés par le génie du sud ;



Louxor



« Moyenne » Égypte



Le Caire

